

## Kanonendonner über dem Elbtal

Das 12. Treffen der Mitglieder der IG Champagne-Silber Deutschland fand am letzten Augustwochenende in der Sächsischen Schweiz statt. Übernachtet wurde im Gasthof „Deutsches Haus“ in Cunnersdorf, nahe der Grenze zur Tschechischen Republik. Nach der Begrüßung und der Erläuterung des geplanten Ablaufs des Wochenendes gab es im liebevoll eingerichteten Vereinsraum Abendessen. Anschließend ging es bei sommerlich warmen Temperaturen im Biergarten gemütlich zu.

Am Samstag fuhren die Teilnehmer des Treffens mit dem Linienbus nach Königstein und dann ging es mit dem Festungsexpreß bis an die Mauern der Festung .

Es war ein schöner Zufall, dass gerade an diesem Samstag die traditionelle Veranstaltung „Kanonendonner über dem Elbtal“ stattfand. Es herrschte ein buntes Treiben auf dem Gelände der Festung. Dargestellt wurden Trachten und Uniformen aus den letzten drei Jahrhunderten. Zu sehen waren neben August dem Starken mit seinem Hofstaat Napoleon mit Offizieren und Soldaten, auch das Preußische Militär, selbst Soldaten der Nord- und Südstaaten aus dem Amerikanischen Bürgerkrieg wurden dargestellt. Trommler und Fahnschwinger, sowie historische Trachten rundeten das ganze Bild ab.

Höhepunkt war das Schießen mit verschiedenen Kanonen. Der Donnerhall schallte weit über das Elbtal.

Auf dem Rückweg gab es in Gohrisch einen Zwischenstopp, denn im dortigen Hofladen gab es neben Getränken und Eis leckeren selbstgebackenen Kuchen. Das wollte sich niemand entgehen lassen. Im schattigen Garten ließ es sich gut aushalten.

Der größte Teil des Abends wurde in ausgelassener Runde im Biergarten des Deutschen Hauses in Cunnersdorf verbracht.

Die Stimmung war locker und es gab viel Spaß. Es wurde auch darüber gesprochen, wie es in den einzelnen Zuchtbeständen so aussieht. Eine Tierbesprechung fand diesmal nicht statt.

Einige Züchter werden sicherlich im Dezember in Leipzig zur Bundesschau mit ausstellen.

Am Ende waren sich alle einig, dass es ein nächstes Treffen geben wird. Roland und Margit Treppner werden es in Cursdorf bei Lauscha in Thüringen ausrichten.